

SEPTEMBER 2024

NEWSLETTER



Aktuelle Informationen der Franz Beckenbauer-Stiftung



Liebe Freunde der Franz Beckenbauer-Stiftung,

der Sommer ist zu Ende und wir möchten Ihnen wieder einige Informationen über unsere Stiftungsarbeit geben. Wir konnten viele wertvolle Zuwendungen für Menschen und Familien in Not leisten. Das konnten und können wir in der Zukunft nur mit Ihrer Unterstützung. Deshalb: Helfen Sie uns bitte auch weiterhin, die Sorgen und Ängste der Hilfesuchenden zu lindern!

 
Heidrun und Joel Beckenbauer



ÜBERBLICK:

Die Franz Beckenbauer-Stiftung konnte bereits bis September 2024 über **1.5 Millionen €** an Spenden generieren. In den vergangenen 9 Monaten wurden **über 1.200 Anträge** gestellt. Knapp **800.000 €** konnten in der Einzelfallhilfe eingesetzt und an Organisationen ausgezahlt bzw. zugesagt werden:

- 13 x Therapien
- 46 x Haushaltsgegenstände
- 12 x krankheitsbedingte Mehrkosten
- 39 x dringend benötigte medizinische Hilfsmittel
- 46 x behindertengerechte PKWs
- 12 x barrierefreie Umbauten
- 27 x mildtätige und gemeinnützige Organisationen

Die satzungsgemäße Verteilung der Gelder, ebenso wie eine qualitativ hochwertige Prüfung der Anliegen, liegen dabei immer im Fokus der schnellen und unbürokratischen Hilfe durch die Franz Beckenbauer-Stiftung.



Hilfe, die ankommt!

DONATE



MITTELVERWENDUNG



BEHINDERTENGERECHTER PKW

Frau M.* (50 J.) ist aufgrund mehrfacher unverschuldeter Unfälle in ihrer Mobilität stark eingeschränkt und zu 100% schwerbehindert, hat Pflegegrad 3 und ist dauerhaft auf einen Rollstuhl angewiesen. Frau M. hat nach einem Sturz aus der Straßenbahn schwere Verletzungen der HWS und ist deshalb traumatisiert, weshalb sie öffentliche Verkehrsmittel psychisch wie physisch nicht mehr nutzen kann. Ihren Lebensunterhalt bestreitet sie mit Einnahmen aus einer Rente wegen voller Erwerbsminderung, Wohngeld und einer Unfallversicherung. Damit sie wieder am sozialen Leben teilhaben kann, benötigt sie ein behindertengerecht umgebautes Fahrzeug. Das hierfür notwendige kraftfahrtechnische Eignungsgutachten hat sie erfolgreich abgeschlossen. Wir haben den Kauf des Fahrzeugs unterstützt.



DREIRAD TANDEM

Leo* (16 J.) leidet seit 2010 an einem Hirntumor. Nach zahlreichen Operationen verlor er sein Kurzzeitgedächtnis und erlitt einen Schlaganfall mit Durchblutungsstörungen. Aufgrund der Erkrankung ist er zu 100% schwerbehindert und hat Pflegegrad 5. Die Pflege übernimmt seine Mutter, sein Vater arbeitet als Pastor und ist der Alleinverdiener der 6-köpfigen Familie. Zusätzlich bekommen sie Kindergeld. Bedingt durch die zahlreichen Beeinträchtigungen, würde Leo von einem Dreirad Tandem profitieren. Die gemeinsamen Fahrten mit seinen Eltern und Geschwistern können einen positiven Einfluss auf die Motorik haben, da Leo angeregt wird, seine Beine selbstständig zu bewegen. Die Krankenkasse hat eine Unterstützung abgelehnt, weshalb wir das Dreirad finanziert haben.



E-DREIRAD

Frau S.* (53 J.) leidet seit einer Polio-Erkrankung im Alter von 6 Monaten an einer fehlenden Muskelgruppe im rechten oberen Bein und einer Teillähmung des Ischias-Nervs sowie einem Klumpfuß. Zusätzlich hat sie starke Gleichgewichtsstörungen, so dass sie sich nur mit Krücken fortbewegen kann. Frau S. ist zu 100% schwerbehindert, kann trotz ihrer Einschränkungen ihren Alltag dennoch selbstständig meistern und hat alleinerziehend zwei Kinder großgezogen. Mittlerweile bezieht sie Erwerbsminderungsrente und arbeitet nebenbei auf Minijob-Basis im Supermarkt, um weiterhin am sozialen Leben teilzunehmen. Nachdem die Fortbewegung mit Krücken und die Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel aufgrund der Geh- und Stehbehinderung sehr schwer geworden ist, benötigt Frau S. dringend ein Elektrodreirad, mit dem sie selbstbestimmt, schmerzfrei und sicher zu ihrer Arbeitsstelle fahren, ihre Einkäufe erledigen und dem Verlauf der unheilbaren Erkrankung bestmöglich entgegenwirken kann. Wir haben das Elektro-Dreirad finanziert.



WASCHMASCHINE

Herr K.* (68 J.) leidet neben einer insulinpflichtigen Diabetes an erheblichen Beschwerden des Kniegelenks sowie der Wirbelsäule. Aufgrund eines akuten Karpaltunnelsyndroms in beiden Händen fällt ihm das Gehen sehr schwer. Die Handgelenke wurden bereits operiert, allerdings kam es zu Komplikationen, so dass er keine Kraft mehr in den Händen hat. Er ist zu 90% schwerbehindert. Vor Kurzem konnte er in eine barrierefreie Wohnung ziehen, allerdings fehlen in der neuen Wohnung Elektrogeräte. Da er mittlerweile aber von einer kleinen Altersrente, Wohngeld und aufstockend Grundsicherung lebt, fehlen Herrn K. die finanziellen Mittel. Wir haben ihn beim Kauf der Elektrogeräte unterstützt.

SPENDEN



FC BAYERN FANCLUB "ROT FÜR DIE WELT e.V."

Der Fanclub "Rot für die Welt e.V." hat Spenden gesammelt und die Scheckübergabe fand am 03.08.2024 statt. Der Scheck über **3.000,00 €** wurde vom Fanclub im Rahmen der Jahreshauptversammlung des Vereins an unsere Mitarbeiterin Eva-Maria Büttner-Helfert übergeben.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die großartige Unterstützung.



BASTIAN-SCHWEINSTEIGER-CUP IN BAD GRIESBACH

Am 18./19.07.2024 hat der erste Bastian-Schweinsteiger-Cup zugunsten der Franz Beckenbauer-Stiftung stattgefunden. Bei der sensationellen Veranstaltung wurde eine Gesamtspendensumme von **150.000,00 €** zugesagt.

Ein herzliches Dankeschön an den Veranstalter: das Quellness & Golfresort, Bastian Schweinsteiger, den Sponsoren und dem gesamten Resort-Team!



WALENTOWSKI GALERIEN

Beim Walentowski-Sommerfest am 31.08.2024 wurde das Bild von Otto Walkes "Der Kaiser und sein Hofnarr" in Werl versteigert. Die großartige Summe in Höhe von **40.000,00 €** geht als Spende an die Stiftung.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Otto Walkes und dem gesamten Walentowski-Team.



HERZLICHES DANKESCHÖN AN ALLE UNTERSTÜTZER*INNEN

Für die zahlreichen Einzel- und Dauerspender und Anlassspenden bedanken wir uns von ganzem Herzen. Vielen Dank für Ihr Vertrauen.

NEWS

29. November 2024

Charity Talk & Dinner im Biohotel Stanglwirt mit Lothar Matthäus und Michael Leopold Airport Club Frankfurt / Country Club Kitzbühel zugunsten der Franz Beckenbauer-Stiftung

28. Juni 2025

Benefizkonzert im Herkulesaal Residenz München zugunsten der Franz Beckenbauer-Stiftung Tickets voraussichtlich erhältlich ab Mitte Dezember 2024 bei München Ticket

